

Freude über Teller und Pokale

Höster Schützen feiern in froher Runde Sommerfest



Über Pokale und einen Teller freuen sich diese Frauen und Männer des Schützenvereins Höste-Westerbeck. Bei Wittmann wurde das Sommerfest gefeiert.

LIENEN. Das Jugendpokalschießen (Altersgruppe der Zwölf- bis 14-Jährigen) des Schützenvereins Höste-Westerbeck hat Laura Müller für sich entschieden. Zweiter wurde Emile Bethge vor Christof Lieske.

Kinderkönig bei den Sechs- bis Elfjährigen wurde Enrice Bethge. Kinderköni-

gin ist Jana Müller. Das Sommerfest des Schützenvereins wurde mit einer Cafeteria eröffnet. Die Vereinsmeisterschaft sicherte sich Günther Schliek vor Wolfgang Kröncke und Herbert Himmelreich. Bei den Damen setzte sich Marianne Kölsch gegen Helga Krüger und Sandra Müller-Kölsch durch. Den

Ehrenteller errang Sigrid Lieske.

Kinder nutzten gern die Hüpfburg. Die Tombola mit attraktiven Preisen fand ebenfalls Anklang. Abordnungen der Schützenvereine Lienen, Holzhausen und Hohne-Ost statteten den Höstern ebenfalls einen Besuch ab.